

Ministro boliviano destaca importancia de perfilar agenda de desarrollo económico



La Habana, 27 feb (RHC) El ministro boliviano de Autonomía, Hugo Siles, resaltó la importancia de perfilar la agenda de desarrollo hasta el 2020, al afirmar que la nación andina vive un extraordinario momento económico.

En declaraciones al programa de televisión Arriba Bolivia, el ministro explicó la víspera que se reunirán todos los ministerios, viceministerios y gerentes de empresas estatales para ajustar la inversión pública, con vistas a planificar los cambios económicos que tendrán lugar en los próximos cuatro años de gestión del presidente Evo Morales.

Siles destacó además la necesidad de aprovechar los resultados en ese campo para continuar fortaleciendo el desarrollo de Bolivia y así estar preparados para los diferentes escenarios que puedan presentarse.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/85522-ministro-boliviano-destaca-importancia-de-perfilar-agenda-de-desarrollo-economico>



Radio Habana Cuba